



Comparece Cuauhtémoc Blanco ante Fiscalía de Morelos, se dice víctima de violencia política

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El diputado federal **Cuauhtémoc Blanco** acudió este jueves a la Fiscalía General del estado de Morelos para comparecer por la investigación en su contra por violación en grado de tentativa. En el lugar declaró que su presencia era para comparecer de manera voluntaria, agradeció a las y los diputados por tenerle confianza y defenderlo, contra lo que calificó como violencia política, aseguró que tiene confianza en esta Fiscalía e insistió en que lo que ocurre es una revancha política directamente del exfiscal Uriel Carmona.

<https://drive.google.com/file/d/1K3AQiucgUcKLF0wpqhmpTTicZi6lZ69i/view>